
 

 

No sabemos muy bien cómo nos metimos en esto. Pero, al ver a esas 
personillas sobre una tarima actuando como personas, pienso que tal vez les 
hemos ayudado un poco a creer en algo, a ser algo... En el escenario, en la 
vida, con autor, sin autor. 
Mis ojos se humedecen de la emoción y yo también vuelvo a estar segura de 

que, aunque aún estamos en el camino, quizá podemos ayudarles a crear el 

suyo propio. Como nosotros lo hicimos, con un poco de miedo, despistados, 

pero con los ojos llenos de luz y mirando muy lejos. ¡Felicidades alumnos! Hoy 

me siento como si el positivo nos lo hubieseis puesto vosotros.  
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